

平成 23 年第 5 回川崎市議会定例会

請願陳情文書表

(その 2)

請　願　文　書　　表

受理番号	受理年月日	件　　名	請　願　提　出　者	紹　介　議　員	要　　　旨	付託委員会
32	23. 12. 16	川崎市発注における建設関係工事の入札制度に関する請願	多摩区 多摩建友会	吉沢章子 菅原進 露木明美 斎藤隆司 松川正二郎 三宅隆介 猪股美恵	1 現場管理費及び一般管理費の最低制限価格算出時の比率の引き上げ 2 指名競争入札工事業者選定時における地域性重視（区単位） 3 工事発注時における一式工事の廃止（設計数量の明確化）	総務委員会

陳 情 文 書 表

受理番号	受理年月日	件 名	陳情提出者	要 旨	付託委員会
44	23. 12. 7	前歴者の扱いを条例に定める陳情	横須賀市在住者	<p>市の教育公務員3名が平成23年8月10日に書類送検された。他の地方自治体では、前歴者を前科者と同じ扱いとして、前歴者も前科者と同じように懲戒免職にする自治体が数多く存在する。市も同様に、書類送検された時点で懲戒免職とする条例を定めてほしい。</p> <p>教育公務員は、聖職者であり、高い倫理が必要とされる。そのため、他の自治体でも、前科・前歴と並べて同等に扱う場合が多い。市の条例や服務規程にはっきりしたことが書かれていないため、前歴者の扱いを条例に定める陳情を提出する。</p>	総務委員会

受理番号	受理年月日	件 名	陳情提出者	要 旨	付託委員会
45	23. 12. 7	教育公務員に守秘義務を徹底させる陳情	横須賀市在住者	<p>市の教育公務員 2名を平成23年9月中旬、地方公務員法守秘義務違反で刑事告訴した。内容は、教頭が私の携帯電話のぞき見（私がトイレに行っている間、二つ折りで閉じている携帯電話を開いて見て）し、前職の内容を校長室において教諭2名に話していた。警察が捜査をしているようである。</p> <p>また、社会科教諭が3月の時点で4月からの人事について生徒に話し「郷先生は他に就職する能力がないから3年生の副担任を引き受けると思うよ。」と人事に関する事、名誉を毀損する発言をしている。この2件について刑事告訴し、10月18日供述調書を取った。</p> <p>教育公務員がこのようなことをしてはいけないため、教育公務員に守秘義務を徹底させる陳情を提出する。</p>	総務委員会

受理番号	受理年月日	件 名	陳情提出者	要 旨	付託委員会
46	23. 12. 19	認可保育所の保育料に関する陳情	中原区 川崎保育問題協議会	<p>川崎市保育サービス利用のあり方検討委員会において、市内認可保育所の保育料の値上げ（一部値下げ）の報告書がまとまりました。保育料値上げと併せて世帯年収階層も変更になっています。世帯年収によっては、今回の値上げと世帯年収階層変更の両方が値上げになってしまう世帯もあります。</p> <p>また、今回の保育料値上げ幅が3歳以上では月数千円の世帯が多いのですが、世帯数の多いD11階層付近では、現在の保育料に比べて1割以上の値上げとなっています。3歳未満の保育料は若い世代の世帯が多いと思われますが、全体的に値上げ幅が更に大きいです。</p> <p>市としての子育てに対する姿勢が、ただ保育料を値上げするだけ、というのであれば阿部市長が言っている「子は宝」という言葉と相反します。</p> <p>市に保育所利用者世帯のことを真剣に考えていただきたいと思います。</p> <p>これからも認可保育所の保育料は現状維持にしていただきたく陳情いたします。</p>	市民委員会

受理番号	受理年月日	件 名	陳情提出者	要 旨	付託委員会
47	23. 12. 19	川崎市保育サービス利用のあり方検討委員会に関する陳情	中原区 川崎保育問題協議会	<p>川崎市保育サービス利用のあり方検討委員会が本年9月から11月にかけて4回、開催されていました。</p> <p>しかし、大多数の認可保育所に通う利用者は、このような検討委員会が開催されていたことすら知りませんでした。この検討委員会自体が公開されているとはいっても、該当する利用者に知らせないまま、検討委員会を開催して意味はあるのでしょうか。利用者は保育料改定、世帯年収階層変更に対して賛成も反対も判断できません。対外的には12月12日の報道発表で詳細が明らかになりましたが、保育料値上げの方向が決まった後です。</p> <p>川崎市保育サービス利用のあり方検討委員会について、認可保育所の該当する利用者に対して丁寧な説明、情報の提示・開示をしてください。</p>	市民委員会